

11° Foro de Liderazgo en Infraestructura en México:

Juan Martín Caicedo: “*Líder visionario en infraestructura Latinoamericana 2013*”

La distinción será entregada el próximo 4 de junio en la capital Azteca

El colombiano Juan Martín Caicedo Ferrer, actual Presidente Ejecutivo de la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI), fue escogido por el “*Latin American Leadership Forum*”, con sede en Washington D.C., como el “*Líder Visionario en Infraestructura Latinoamericana, año 2013*”.

La distinción será entregada al dirigente gremial el próximo 4 de junio en el Hotel Hilton Reforma de la Ciudad de México, dentro del marco de “*11° Foro de Liderazgo en Infraestructura*”, que será honrado con la presencia del Presidente de ese país, Enrique Peña Nieto.

En el evento se realizará también una cumbre de ministros del sector, y se presentarán los 50 proyectos estratégicos de infraestructura en América Latina. Asistirán cerca de 1000 funcionarios e inversionistas locales e internacionales, y los representantes del BID, la CAF y el Banco Centroamericano de Integración Económica, BCIE.

Caicedo Ferrer, estudió Derecho y Economía en la Universidad Javeriana de Bogotá, y cuenta con especializaciones en Bélgica. Fue Presidente de la Federación Nacional de Comerciantes, Fenalco, Ministro de Estado, Alcalde de Bogotá y Senador de la República. Calificado como Ministro de Trabajo sobresaliente del Gabinete del Presidente Barco, fue encargado temporalmente de las carteras de Gobierno, Justicia, Comunicaciones y Agricultura. Sobresalió como uno de los cinco senadores más destacados en dos periodos consecutivos. Miembro de múltiples juntas públicas y privadas, entre las que se destaca la del Banco de la República. Elegido como “Ejecutivo del año” de la Cámara Junior en varias ocasiones. Autor de varias publicaciones, y columnista invitado de algunos medios escritos de circulación nacional y local. Es casado con Lía de Roux y tiene dos hijos: María Antonia y Santiago.

Asumió la Presidencia de la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI), en el 2004, y en muy poco tiempo colocó al gremio a la par de instituciones empresariales de vieja data y prestigio, y desde su cargo ha promovido sin desmayo un gran debate sobre las políticas públicas del sector, y la prioridad que éste se merece como motor del crecimiento de la economía, y de la calidad de vida de los colombianos.

Bajo su mando, el gremio creció de manera inusitada y aglutinó a todos los sectores de la cadena de valor: constructores, concesionarios, consultores y proveedores de la infraestructura. Caicedo también blindó éticamente a la Cámara, a través de su propio “Código de Autorregulación”, hasta el punto de que no ha sido contaminada ni afectada por los problemas de los llamados “carruseles de la contratación” en el país.

A juicio del ***“Latin American Leadership Forum”***, la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI), ***“es una institución única en América Latina, y ha sido preponderante el papel de su Presidente, Caicedo Ferrer, en el desarrollo del mercado del sector en Colombia, y notable su influencia en las mejoras de las políticas públicas que atañen a esta actividad”***.